

Die Deutsche Philatelisten Jugend (DPhJ) auf dem Weg in die Zukunft

Vom 7. bis 9. Juni traf sich der Vorstand der DPhJ mit den Fachstellen und den Landesringen zur Jahreshauptversammlung im Schloß Oberwerries in Hamm.



Neben den turnusgemäßen Wahlen waren die Beratungen von Zukunftsthemen bestimmend. Der Landesring Süd-West berichtete über einen Zukunftsworkshop. In diesem Zusammenhang wurden Lösungswege gesucht, um mehr Jugendliche für die Ausstellung ihrer Sammlung zu begeistern, ihnen konkrete Tipps zu vermitteln und sie damit zu motivieren, an Wettbewerbsausstellungen teilzunehmen. Die Planungen zu den Veranstaltungen der Deutschen Mannschaftsmeisterschaften in diesem Jahr in Bad Segeberg wurden besprochen. Im kommenden Jahr finden die

Meisterschaften unter dem Thema „Religion“ in Hamburg statt. Als passender Veranstaltungsort wurde die Wichernkirche in Hamburg gewählt.

Begleitend zur Hauptversammlung wurde ein Mini-Wettbewerb mit 14 Exponaten durch den Landesring NRW organisiert. Ziel war es, ein 6- oder 12-Blatt-Exponat zu gestalten, das von Preisrichtern bewertet wurde. Das beste Exponat kam hierbei von Aaron Beck von den Jungen Briefmarkenfreunden Herford. Es trägt den Titel: "Das alte Rom - Facetten des Imperium Romanum". Aaron Beck erhielt hierfür den Preis des Hammer



Oberbürgermeisters Marc Herter. Frau Bürgermeisterin Monika Simshäuser bestaunte die Exponate und stellte die Stadt Hamm in einer Begrüßungsrede am Freitagabend vor.



Im Bild Frau Bürgermeister Simshäuser, rechts Klaus-Günter Tiede, Vorsitzender des Landesrings NRW, links Heinz Wenz, alter und neuer Vorsitzender des DPhJ.



Im Rahmenprogramm hatten die Teilnehmer die Gelegenheit, den Sri-Kamadchi-Ampal-Tempel zu besichtigen. Unter der fachkundigen Führung von Herrn Ulrich Kroker wurden alle wichtigen Details zur Religion, Bauweise und Entstehungsgeschichte erläutert. Er war bei seiner Fertigstellung und Einweihung im Jahr 2002 der größte Dravida-Tempel Europas und nach dem Neasden-Tempel in London der zweitgrößte hinduistische Tempel in Europa überhaupt.

Am Samstagabend fand eine kleine Auktion unter den Teilnehmern statt, deren Erlös der DPhJ-Kasse zugute kommt.



Die nächste Hauptversammlung findet vom 4. bis 6. April 2025 in Bruttig an der Mosel statt.

Quelle: "DPhJ-ÖA"